

# *Califican salida de Venezuela de la OEA como un ejercicio de soberanía*

---



Caracas, 24 abr (RHC) La segunda vicepresidenta de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela, Gladys Requena, calificó la salida de su país de la OEA, Organización de Estados Americanos, como un ejercicio de soberanía.

En entrevista concedida a la prensa local, Gladys Requena afirmó que el organismo regional violenta los principios generales del Derecho Internacional, razón para que la nación bolivariana se oponga a la permanencia en el órgano, dando un ejemplo ante el mundo de valentía.

A juicio de la constituyente, la OEA responde a los intereses del gobierno de Estados Unidos, es un organismo imparcial y está desprestigiado, por lo que NO es un privilegio formar parte de esa institución.

Gladys Requena también repudió los reiterados informes de agresión contra la nación bolivariana presentados por el secretario general de la OEA, Luis Almagro, a quien definió como el vocero de los intereses de Uáchinton en el continente.

Al respecto, reconoció las postura de algunos países miembros del bloque, los cuales ratificaron en el Consejo Permanente del organismo la resolución del pasado nueve de abril, que es totalmente nula y sin efecto jurídico, donde la OEA reconoce a Gustavo Tarre, como representante de Venezuela.

Por su parte, el canciller venezolano, Jorge Arreaza, denunció que Estados Unidos pretende socavar los derechos y privilegios de su país como miembro de la ONU, y recordó las numerosas acciones hostiles de Washington.

Al intervenir en el encuentro de alto nivel de la Asamblea General por el Día Internacional del Multilateralismo y la Diplomacia para la Paz, Arreaza recordó que el presidente norteamericano, Donald Tróm, empleó esa misma sala para anunciar medidas coercitivas unilaterales contra Venezuela y otros países.

Afirmó que recientemente, el vicepresidente norteamericano, Mike Pence, pretendió usar el Consejo de Seguridad para impulsar medidas unilaterales e imponer la dictadura de su país en esa casa y darle órdenes a los Gobiernos con el fin de expulsar a un Estado miembro y de pleno derecho como Venezuela.

El titular advirtió que Uáchinton se autoexcluye de los principios y los propósitos de la ONU, una organización que NO debe ser empleada para abordar temas bilaterales ni para intervenir en los asuntos de otros.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189163-califican-salida-de-venezuela-de-la-oea-como-un-ejercicio-de-soberania>



**Radio Habana Cuba**